

Comentario / Arturo Zaldívar (Coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Si mis anteriores compañeros y compañeras votan en otro sentido, estarían violando sus propios precedentes, estarían votando políticamente y ellos sí estarían desconociendo la democracia constitucional de México, no están siendo consecuentes y todo lo que he dicho sobre ese proyecto, que además, el ponente dice que es para negociar, las sentencias no son para negociar, si le parecía tan aberrante la reforma (Juan Luis González Alcántara), hubiera propuesto invalidarla toda, pero no se atreven, están haciendo cálculos políticos, esto no fue en su casa, ahora fue en la Corte, pero a fin y al cabo es negociar políticamente.

No podemos seguir con una justicia en donde impere el nepotismo, el privilegio, el elitismo, la lejanía con la gente, esto es una transformación por el bien de México, que además fue votada abrumadoramente en las urnas y por eso hay una mayoría calificada, que es el Poder revisor de la Constitución".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wwnGNJKn3lqWe9wP?e=cfM8zQ